

# BABINSA

## Satgas Yonif 509 Kostrad Borong Hasil Tani Mama Papua, Dorong Ekonomi Lokal dan Jalin Kedekatan

Jurnalists Agung - PAPUA.BABINSA.ID

Nov 27, 2024 - 11:44



*Pos Langit Bilogai Satgas Yonif 509 Kostrad meluncurkan program inovatif bertajuk ROSITA (Borong Hasil Tani).*

[INTAN JAYA](#)- Dalam upaya mendukung perekonomian lokal sekaligus mempererat hubungan dengan masyarakat, Pos Langit Bilogai Satgas Yonif 509 Kostrad meluncurkan program inovatif bertajuk ROSITA (Borong Hasil Tani).



Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Letda Inf Jordan Ryco dan mendapatkan sambutan luar biasa dari warga, khususnya para Mama Papua, yang menjadi motor penggerak pertanian di wilayah tersebut.

Dalam program ini, personel Satgas membeli langsung hasil bumi seperti ubi, sayur-mayur, dan buah-buahan yang dibawa masyarakat ke pos. Selain memenuhi kebutuhan logistik, hasil tani tersebut juga digunakan untuk mendukung kegiatan sosial di wilayah tugas.



“Melalui ROSITA, kami tidak hanya membantu meningkatkan perekonomian masyarakat, tetapi juga menunjukkan bahwa kami hadir untuk menjadi bagian dari mereka, sebagai saudara dan sahabat,” ujar Letda Inf Jordan Ryco.

Kehangatan terasa saat para Mama Papua, dengan senyum penuh harapan, menyerahkan hasil tani mereka. Salah seorang warga, Maria, menyampaikan rasa syukur atas kepedulian yang ditunjukkan oleh Satgas Yonif 509.

"Kami sangat terbantu. Program ini memberikan kami harapan baru untuk masa depan yang lebih baik," katanya penuh haru.

Kegiatan ini tidak hanya membangun semangat ekonomi lokal, tetapi juga menciptakan harmoni antara personel Satgas dan masyarakat. Di tengah tantangan hidup di wilayah pedalaman Papua, kehadiran program seperti ROSITA menjadi bukti nyata bahwa kemanusiaan dan solidaritas dapat mengatasi segala perbedaan.

Dengan semangat kebersamaan, Satgas Yonif 509 Kostrad berharap program ini dapat terus berlanjut dan memberikan manfaat yang lebih besar bagi masyarakat Papua.

“Kami di sini tidak hanya bertugas menjaga keamanan, tetapi juga menjadi mitra masyarakat dalam membangun kehidupan yang lebih baik,” tutup Letda Inf

Jordan Ryco.